

universalviajes

Sri Lanka en familia

Un país por descubrir con ojos de niño



DESDE 3193€ | 16 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – COLOMBO

Salida en vuelo de línea regular con destino Colombo. Noche a bordo

DÍA 2 COLOMBO – HIKKADUWA

Llegada a Sri Lanka. A su llegada al Aeropuerto Internacional Bandaranaike lo recibirá su guía personal/guía con chófer, quien lo ayudará con su equipaje y lo guiará hasta su vehículo. Transfer to Hikkaduwa .Visita panorámica de la ciudad de Colombo en ruta.Colombo es la ciudad más grande y antigua capital administrativa de Sri Lanka y es una ciudad ocupada y vibrante con una mezcla de vida moderna y restos de una era colonial pasada. Debido a su gran puerto y su posición estratégica a lo largo de las rutas comerciales marítimas Este-Oeste, Colombo era conocida por los antiguos comerciantes hace 2.000 años. Sin embargo, sólo se convirtió en capital de la isla cuando Sri Lanka fue cedida al Imperio Británico en 1815. La ciudad principal alberga la mayoría de las oficinas corporativas, restaurantes y lugares de entretenimiento de Sri Lanka. En este recorrido visitará muchos de los sitios históricos, religiosos y comerciales de Colombo, incluidos el histórico y bullicioso Fort y Pettah, el residencial de élite Cinnamon Gardens, Galle face Green, el parque Viharamahadevi y mucho más. Llegada y check in al hotel. Cena y alojamiento.

Alojamiento HIKKA TRANZ

DÍA 3 HIKKADUWA-GALLE-TISSANAHARAMA

Desayuno en el hotel. Visita la ciudad de Galle. La parte antigua de la ciudad dentro del fuerte holandés construido en el siglo XVII ha sido declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Un paseo por las murallas desde el bastión de Point Utrecht hasta el bastión de Flag Rock le brindará una excelente vista del antiguo puerto conocido como Tar shish en la Biblia. Pasaremos por el Tribunal de Distrito y la entrada original al Fuerte de camino a la Iglesia Reformada Holandesa construida en el siglo XVII. La Ciudad Nueva, al norte del Fuerte, resultó gravemente afectada por el tsunami de 2004 y alberga el famoso estadio internacional de cricket que ha sido reconstruido. Disfrute de un safari en jeep por la tarde en el Parque Nacional Yala El parque nacional de Yala es la reserva de vida silvestre más visitada de Sri Lanka. Yala tiene una superficie de 1.260 kilómetros cuadrados. El paisaje de la zona seca del parque es sorprendentemente hermoso y la vida silvestre del parque tiene su propio encanto distintivo, con grupos de cigüeñas pintadas de colores posadas sobre la vista incongruentemente conjunta de elefantes marchando tranquilamente a través del monte mientras los conejos corretean entre la maleza. Los leopardos, los osos perezosos y los elefantes son los «tres grandes» aquí, aunque los cocodrilos, los chacales y la gran variedad de aves también son un gran atractivo para este parque, que es el parque nacional más grande del país.Cena y alojamiento.

Alojamiento CHAARYA RESORT

DÍA 4 TISSA/BUDURUWAGALA-DIYALUMA-HAPUTALE

Desayuno en el hotel . Salida hacia Haputale. En ruta visita Buduruwagala. Situado en las afueras de Wellawaya, en el sur de la isla, se encuentra Buduruwagala, un impresionante sitio arqueológico que consta de siete grandes esculturas de roca talladas con precisión que se cree que datan del siglo X d.C. y se cree que pertenecieron a la escuela Mahayana de Budismo. La más grande es una estatua de Buda que mide 16 metros de altura y está flanqueada a ambos lados por un grupo de tres figuras. Luego visite las cataratas Diyaluma. Las cataratas Diyaluma, cerca de Koslanda, son consideradas por muchos como las más hermosas de Sri Lanka. Es la tercera cascada más alta del país y está llena de leyendas. Llegada y check in al hotel. Cena y alojamiento.

Alojamiento MELHEIM RESORT

DÍA 5 HAPUTALE-ELLA-HAPUTALE

Desayuno en el hotel .Disfruta de una excursión de un día a Ella. Ella es un pintoresco refugio de montaña visitado principalmente por viajeros más jóvenes que desean explorar el aire libre. La ciudad de Ella cuenta con varias casas de huéspedes atractivas y varios restaurantes y cafeterías. Hay algunas rutas de senderismo interesantes, cascadas y miradores panorámicos alrededor del área de Ella, incluido el Little Adam's Peak, las cataratas Ravana Ella y el icónico Puente de los Nueve Arcos. Cena y alojamiento.

Alojamiento MELHEIM RESORT

DÍA 6 HAPUTALE-GAL OYA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Gal Oya. Llegada y check in al hotel. Continúe en un Safari en jeep por la tarde en del Parque Nacional Gal

Oya (aproximadamente 4 horas). Nilgala es un bosque seco de hoja perenne que forma parte del Parque Nacional Gal Oya y que se compone de pastos altos, jungla de matorrales con algunos afloramientos rocosos, vinos y algunos árboles muy grandes como Aralu, Bulu, Belli, Waa y Kahata. Nilgala. El bosque también contiene algunas importantes especies de plantas medicinales autóctonas que se encuentran en los hábitats de los pastizales. Aquí se pueden ver pequeñas manadas de elefantes y otros animales que se encuentran incluyen ciervos manchados, ciervos ladrones, chacales, jabalíes, ardillas gigantes, macacos de toque y langur gris. Los leopardos y los osos perezosos también deambulan por estos bosques, aunque rara vez se los ve durante las horas del día. Nilgala también es abundante en aves con una variedad de especies de bosques y zonas secas, siendo lo más destacado para los observadores de aves la presencia de rarezas como el francolín pintado y la paloma verde de patas amarillas. Se accede a Nilgala en jeep, aunque también hay varios senderos para caminar disponibles dentro del parque nacional. La caminata de Makara dura aproximadamente una hora a través de la jungla pasando por una serie de afloramientos rocosos y cuevas. El sendero conduce a un mirador conocido como la Boca del Dragón a lo largo del río Nilgala, donde el río fluye bajo una capa de rocas y emerge por el otro lado.

Alojamiento GAL OYA LODGE

DÍA 7 GAL OYA

Desayuno en el hotel. Disfruta de un safari en barco en el embalse de Gal Oya (aproximadamente 4-5 horas). El Parque Nacional Gal Oya en Sri Lanka se estableció en 1954 y sirve como la principal zona de captación de Senanayake Samudraya, el embalse más grande de Sri Lanka. Senanayake Samudraya se construyó en el marco

del proyecto de desarrollo Gal Oya mediante la represa del Gal Oya en Inginiyagala en 1950. Una característica importante del Parque Nacional Gal Oya es su manada de elefantes que se puede ver durante todo el año. La mejor época para visitar el Parque Nacional Gal Oya es de marzo a julio. Durante este período, los safaris en barco traen el espectáculo de manadas de elefantes nadando de una isla a otra en el gran embalse de Senanayaka Samaudra. Cena y alojamiento.

Alojamiento GAL OYA LODGE

DÍA 8 GAL OYA

Día libre en el hotel en régimen de media pensión para disfrutar del destino o realizar excursiones opcionales.

Alojamiento GAL OYA LODGE

DÍA 9 GAL OYA-MAHIYANGANAYA-KANDY

Desayuno en el hotel. Conducir a Kandy. Parada en el camino en Mahiyanganaya. es una ciudad sagrada que se cree que es el primero de los tres lugares visitados por el Buda después de obtener la iluminación (Kelaniya y Nainativu son los otros lugares). Se cree que la pintoresca Rajamaha Dagoba, que tiene un telón de fondo montañoso y a la que se llega por un largo sendero con montañas, es donde Buda predicó durante su primera visita a la isla. Este complejo de templos fue ampliado por el rey Dutugemuni en el siglo II a. C. y renovado por el rey Voharika Tissa en el siglo III d. C., ya que se creía que albergaba un mechón de cabello de Buda. El Sri Maha Bodhi Seya es un complejo de templos más pequeño en Mahiyanganna que fue construido en la década de 1990 y encargado por el presidente Premadasa para parecerse a la Estupa Mahabodhi en Bodh Gaya en India. Cena y alojamiento.

Alojamiento CINNAMON CITADEL

DÍA 10 KANDY

Desayuno en el hotel. Disfrute de un recorrido por la ciudad de Kandy por la mañana. Kandy, conocida como la «Cultural Capital» de Sri Lanka y declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, fue fundada en el año 135 d.C. por el rey Wickramabahu y en ese momento se llamaba Senkadagalapura. En 1592, Kandy se convirtió en la capital oficial del último reino cingalés cuando las zonas costeras fueron conquistadas por los invasores portugueses. La capital montañosa siguió siendo un bastión a pesar de las constantes invasiones de los portugueses y holandeses durante los siglos XVI, XVII y XVIII y también de los británicos (sobre todo en 1803), que fueron repelidas gracias a los paisajes montañosos y a las tácticas de guerrilla de las fuerzas cingalesas. . La última dinastía gobernante de Kandy fueron los 'Nayaks' de Kandy, mientras que el Reino conservó su independencia hasta que finalmente cayó en manos de los británicos en 1815, principalmente debido a la falta de apoyo de las familias nobles. Los británicos depusieron al último rey, Sri Wikrama Rajasingha, y a todos los aspirantes al trono, poniendo así fin a la última monarquía tradicional de Sri Lanka.

Visita el Jardín Botánico de Peradeniya. El Real Jardín Botánico es el más grande de los jardines botánicos de Sri Lanka, con más de 4.000 especies diferentes de plantas y está considerado entre los mejores de Asia. Los orígenes del Jardín Botánico se remontan a 1371, cuando el rey Wikramabahu III subió al trono y mantuvo su corte en Peradeniya, cerca de Mahaweli, donde los jardines estaban reservados exclusivamente para la realeza de Kandy. Algunos de los aspectos más destacados al visitar estos jardines únicos serían la colección de orquídeas, caminando por una

impresionante avenida de palmeras reales, así como una higuera gigante de Java en el gran césped. Otra característica clave de los jardines es la gran colección de plantas medicinales y especias. Al final de la tarde, disfrute de un espectáculo de danza cultural. La mejor manera de experimentar la cultura musical y de danza de Sri Lanka, especialmente las tradiciones de Kandy, es presenciar un espectáculo de danza cultural en Kandy que brinda una visión de la variedad de danzas y el toque de tambores vinculados a las antiguas tradiciones de Sri Lanka con los participantes vestidos con sus trajes decorativos. Cada disfraz, danza y acto significó una historia, y las actuaciones lo llevarán a un viaje visual y sensual a través del tiempo y el espacio. En este espectáculo se presentarán actuaciones como caminar y escupir fuego, así como tambores de Kandy y danzas del diablo. Luego visite el Templo de la Reliquia del Diente Sagrado. Cena y alojamiento.

Alojamiento CINNAMON CITADEL

DÍA 11 KANDY-SIGIRIYA-HABARANA

Desayuno en el hotel Salida hacia Habarana. Haz una parada en el jardín de especias, Matale. Visita Sigiriya por la tarde. Suba a la fortaleza de la roca de Sigiriya del siglo V, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, construida por el rey Kashyapa (477-495). La espectacular ciudadela de Sigiriya se eleva escarpada e inexpugnable sobre las llanuras de la zona seca. Es la atracción individual más memorable del país, un sitio arqueológico extraordinario que se vuelve inolvidable por su espectacular entorno. La roca era la fortaleza más interna de una ciudad fortificada de 70 hectáreas. Un foso, una muralla y extensos jardines, incluidos los famosos jardines acuáticos, rodean la base de la roca. Visite los frescos mundialmente famosos de las «Doncellas

celestiales» de Sigiriya, que se encuentran en una zona protegida de la roca a la que se accede por una escalera de caracol. Cena y alojamiento.

Alojamiento HABARANA VILLAGE

DÍA 12 HABARANA-RITIGALA-POLONNARUWA-TRICOMALEE

Desayuno en el hotel. Visita Ritigala, es un antiguo retiro de monjes budistas, donde las ruinas de un monasterio del siglo 1 B.C. se encuentran escondidas en lo profundo del bosque. Su altura y los patrones climáticos locales crean un microclima diferente al de las llanuras circundantes, y Ritigala es el hogar de una variedad de especies raras de plantas y animales. Su biodiversidad ahora está estrictamente protegida y el área está hoy demarcada como Reserva Natural Estricta. Durante su excursión a Ritigala, caminará a través del bosque seco de hoja perenne y pasará por los restos de antiguas piscinas de piedra, puentes y patios. Luego visita Polonnaruwa. Polonnaruwa tomó su lugar en la historia después de que el rey Vijayabahu I derrotara a los invasores Cholas y trasladara la capital de Anuradhapura a Polonnaruwa. Es famoso por sus ruinas bien conservadas del siglo XII y su impresionante cultura en piedra. Al explorar Polonnaruwa, que hoy es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, se pueden ver los monumentos brahmánicos construidos por los Cholas y las ruinas monumentales de la fabulosa ciudad jardín creada por Parakramabahu I en el siglo XII. Luego conduzca hasta Trincomalee. Cena y alojamiento.

Alojamiento TRINCO BLU BY CINNAMON

DÍA 13 TRICOMALEE

Día libre en la playa en media pensión .

Opcional- Excursión de avistamiento de ballenas-(Consultar suplemento)

Junto con Mirissa en el sur, Trincomalee en la costa este es el otro lugar establecido de la isla para el avistamiento de ballenas azules. Las aguas profundas que rodean el puerto natural de Trincomalee a menudo pueden hacer que los Blues se acerquen mucho a la costa y, en ocasiones, se los ve desde tierra desde un mirador en Swami Rock. Los avistamientos de ballenas azules y manadas de cachalotes en Trincomalee alcanzan su punto máximo de marzo a abril. Sin embargo, las ballenas azules residen en las aguas de Sri Lanka y es posible que se encuentren accidentalmente durante otros meses. La mayoría de los días durante este período se encuentran grandes grupos de cientos de delfines giradores. La orca, la ballena de Bryde, el delfín gris y el calderón de aleta corta son algunos de los otros cetáceos que pueden encontrarse durante un safari oceánico.

Alojamiento TRINCO BLU BY CINNAMON

DÍA 14 TRICOMALEE-DAMBULLA-NEGOMBO

Desayuno en el hotel. Salida hacia Negombo. VEn el camino visite los templos de las cuevas de Dambulla. Templo de la cueva de Dambulla,

famoso por sus pinturas rupestres y se encuentra entre los complejos de cuevas de templos monásticos mejor conservados de Sri Lanka. Los orígenes de Dambulla como lugar de culto se remontan al reinado del rey Valagamba en el siglo I a. C., quien se refugió en estas cuevas cuando los invasores chola lo expulsaron de Anuradhapura. Una vez que recuperó el trono, el rey hizo transformar el interior de las cuevas en magníficos templos de roca. Con el tiempo, reyes posteriores agregaron más pinturas y estatuas.

Alojamiento GOLDI SANDS

DÍA 15 NEGOMBO-MADRID/BARCELONA

Desayuno en el hotel y a la hora requerida, traslado al aeropuerto para el vuelo de salida (sin guía). Noche a bordo

DÍA 16 MADRID – BARCELONA

Llegada a España y Fin del viaje y de nuestros de servicios...

¿Qué incluye?

- Vuelos internacionales en clases especiales de reserva.
- Alojamiento en MP en habitación doble compartida comenzando con la cena del día 01 y finalizando con el desayuno del día 14.
- Transporte en vehículo con aire acondicionado.
- Servicio de chofer guía habla inglesa.- 2-6 pax
- Servicio de guía nacional de habla inglesa- 7-10 pax
- Las entradas para las visitas/sitios mencionados en el programa.
- Safari en jeep en el Parque Nacional Yala
- Jeep Safari en el Parque Nacional Gal Oya
- Safari en barco en el embalse de Gal Oya
- Seguro de viaje

Precio

Precio cotizado por persona para familia de dos adultos y un niño entre 5 y 11 años

Temporada 1

Del 1 de Mayo al 14 Julio 24

Del 21 Agosto al 14 Diciembre 24

Precio por persona en habitación doble: 3.193 €

Temporada 2

Del 15 Julio al 20 Agosto 24

Precio por persona en habitación doble: 3.588 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (490 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.